



# えいなん

23日(火)の授業参観には、多くの保護者の皆様に参加いただき、誠にありがとうございました。子どもたちが良いスタートを切り、がんばる様子を見ていただけたのではないのでしょうか。

10連休が終わり、5月に入りました。心身共に疲れが出てくる頃です。お子さんの様子をよく見ていつも以上に声をかけ、話を聞いていただきたく思います。連携を取りながら、5月のスタートを上手に切らせたいと思います。よろしくお願いいたします。



## 算数ウイーク始まる(4/22~)



今年度も算数を中心にユニバーサルデザインの視点で子どもたちに「できる」「分かる」「楽しい」が実感できる授業を目指して取り組んでいきます。その一環で、月末の1週間を「算数ウイーク」と名付け、朝の10分間に算数のプリント学習を始めています。



## 栄南ソーランの練習始まる



運動会に向けての全校練習が5月から始まります。今は、各学年がラジオ体操や栄南体操、校歌の練習など全校練習ですぐに対応できるよう準備を進めている期間です。全校表現の「栄南ソーラン」も各学年が練習を始めました。3年生は、低学年の踊りから高学年の踊りに変わるので、大変なのですが、2時間の練習で大きな声も出てとても上手になりました。4年生は腰が入った「栄南ソーラン」を踊っています。2年生は休み時間にもビデオを見て練習です。運動会が楽しみです。



## 学校たんけん(1・2年生)

